

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1847-sur-la-lancee>

Sur la lancée ?

☆☆☆☆ (0 note) 📅 18/08/2007 05:00 🏠 Avant-match 🌐 Lu 1.375 fois 👤 Par athor 🗨️ 0 comm.



© steph06

Victorieux et convaincant face à Auxerre mercredi, le Racing se déplace cette fois ci à Toulouse afin de confirmer sa bonne forme.

Histoires de duels

Toulouse - Strasbourg, c'est avant tout un derby gastronomique. Chacune des villes veut savoir qui a la plus grosse saucisse, si le cassoulet est plus digeste que la choucroute ou si l'Armagnac est meilleur que notre bon vieux Schnaps (il faut bien digérer). Mais mine de rien, il y a aussi un match de foot dans l'histoire. Et l'histoire a souvent montré que dans ce domaine là, les Alsaciens sont un peu en retard par rapport à Toulouse. Seulement 3 petits succès, dont le dernier il y a deux saisons, contre 17 pour les pensionnaires du Stadium en 32 confrontations dans la ville rose. Et pourtant, on ne peut pas dire que le TFC (ou le « tes fesses hé ! » en présence de peinture rose) soit un monstre du foot français. Dans une terre où la culture de l'ovalie demeure très ancrée et où le club phare de la ville compte plutôt dans ses rangs des joueurs comme Fabien Pelous ou Yannick Jauzion, difficile pour les footeux de se faire une place et de faire vibrer un peuple plus passionné par le ballon ovale que par le ballon rond.

Pourtant, c'est bien le pari du président Olivier Sadran, admirateur du président lyonnais Jean-Michel Aulas, qui rêve de faire de son club une place forte du foot français. Au départ, la mission n'est pas simple puisque le club vient juste de descendre en National. Mais le temps et les moyens aidant, le Toulouse Football Club s'est constitué une belle petite équipe, au point même de terminer sur la troisième marche du podium de la saison dernière, s'ouvrant ainsi les portes de la Ligue des Champions et par la même occasion celles d'Anfield, l'antre de Liverpool. C'est donc face à une des désormais bonnes équipes de L1 que le Racing devra faire face. Mais c'est également dans un contexte particulier que les violets aborderont ce match. En effet, les hommes d'Élie Baup viennent de disputer en l'espace de trois jours deux rencontres en fin d'après midi, soit sous près de 40°, contre des équipes de niveau européen à savoir Lyon et Liverpool. Difficile donc d'enchaîner encore, qui plus est contre un adversaire qui sort d'un succès probant contre Auxerre (3-0, pour ceux qui sortent de leur grotte) comme l'explique Jérémie Mathieu, le Toulousain : « Ça va être difficile. En ce moment, ils sont en forme, et nous on reste sur deux gros matchs, où physiquement on a tout donné. Maintenant, à nous d'être forts mentalement, et surtout de jouer en équipe ». Et il faudra de ça pour oublier la confrontation face aux Anglais et tenter de contenir l'enthousiasme des joueurs du Racing, qui se verraient bien prendre à nouveau les trois points de la victoire. Une ambition que confirme celui qui a porté les couleurs du TFC durant six mois, [Yacine Abdessadki](#) : « nous partons pour ramener au moins un point de Toulouse ». Voilà qui a le mérite d'être clair...

Elmander mon cher Wason !

Excellent face à Auxerre avec deux buts à la clé, [Wason Renteria](#) est la nouvelle petite perle de l'attaque alsacienne. Il trouvera face à lui un autre attaquant de grande classe, le Suédois Johan Elmander, révélation de la saison dernière. Les deux joueurs sont en outre les fers de lance de leurs équipes respectives. Les deux hommes devraient donc occuper une place de titulaire lors de cette rencontre, même si l'état de fatigue du suédois pourrait convaincre Élie Baup de le faire souffler en vu de prochaines échéances plus importantes. Dans ce cas là, c'est [André-Pierre Gignac](#), une autre découverte du précédent exercice, qui prendra le relais à la pointe de l'attaque. A première vue, cela serait une épine en moins, mais la jeune recrue toulousaine reste tout de même un beau poison. Quant au Colombien, il devrait vraisemblablement être reconduit à la pointe de l'attaque alsacienne. Sa vitesse, son explosivité et sa technique devrait mettre à mal une défense violette déjà bien affaiblie par les blessures. Une opportunité à saisir pour lui et ses compères du secteur offensif, qui devrait être encore une fois être Fanchone à droite et Mouloungui à gauche. La clé de la rencontre devrait donc se situer dans la l'état de forme de chacune des attaques...

Les équipes probables

Victorieux de l'Olympique Lyonnais mais défait par Liverpool, le TFC et [Elie Baup](#) devront faire avec un effectif assez amoindri, principalement en défense. Ainsi, Arribas, blessé durant la préparation d'avant saison, a été rejoint à l'infirmerie par [Daniel Conrath](#) et

principalement en défense. Ainsi, Arnabage, blessé durant la préparation d'avant saison, a été rejoint à l'immédiat par [Daniel Congre](#) et Albin Ebondo. Du coup, la défense devrait être assez expérimentale et composée par la paire Fofana-Cetto (ou Jönsson, l'argentin étant incertain) dans l'axe, d'Ilunga à gauche et de Sirieix, habituel milieu de terrain, à droite. Le milieu de terrain devrait être constitué par cinq hommes avec le capitaine Nicolas Dieuze et le jeune Sissoko à la récupération, et une ligne de trois joueurs chargés de l'animation offensive avec de droite à gauche Battles, Emana et Mansaré. A la pointe de l'attaque, Gignac pourrait être préféré à Elmander.



Joueur et conquérant, le Racing a trouvé contre l'AJA l'efficacité qui lui avait manqué lors de ses premiers matchs contre Marseille et à Nice. Après seulement trois rencontres, la patte Furlan montre déjà quelques fruits et l'équipe mise en place tourne bien. Aucune raison donc de changer de dispositif. Dans les buts, on retrouvera l'inamovible [Stéphane Cassard](#). En défense, une ligne de quatre composée de Lacour à droite, Paisley et Bellaïd dans l'axe et le revenant Dos Santos, qui devrait être préféré à Abou, à gauche. La récupération sera assurée par la paire Cohade-Rodrigo et l'animation du jeu confiée à Fanchone, Abdessadki et Mouloungui. Enfin, le colombien Renteria évoluera à la pointe de l'attaque. Toutefois, il n'est pas forcément exclu de voir des joueurs comme Gameiro ou Gasmi intégrer le 11 de départ, surtout avec l'accumulation des matchs en août.



athor